

Natación



Hermínio Fernández, Lucas Costa y Diego Gutiérrez, al término de la travesía. | LNE

Costa y Ortiz, sin rivales

Los nadadores del club Pontearreas se impusieron con autoridad en la travesía Musel-Gijón, que contó con 76 participantes

J. J. Gijón

Lucas Costa y Alba Ortiz de Guínea, ambos representantes del club gallego Pontearreas, se impusieron en la 69ª edición de la travesía Musel-Gijón, de 4.500 metros, organizada por el Club Natación Ciudad de Gijón y en la que tomaron parte 76 nadadores.

Esta travesía es la más dura de las que se disputan a lo largo del verano gijonés, aunque desde hace tres años, a pesar de que conserva el nombre, no se realiza en el histórico recorrido sino en un triángulo

lo situado entre el puerto deportivo y la parte final de la playa de Poniente.

Lucas Costa y Alba Ortiz dominaron la prueba desde el inicio y acabaron en primera y segunda posición de la clasificación general, ya que Alba entró por delante del segundo clasificado masculino, Hermínio Fernández, del Nadamas Lanzarote. La tercera posición masculina fue para Diego Gutiérrez, de Las Anclas de Castrillón.

Lucas completó el recorrido en una hora y 46 segundos mientras que Alba lo hizo en una hora, un minuto y 20 segundos. Tras Alba

Ortiz se clasificaron María Fernández Bagués, del Cuencas Mineras, y Lucía Espina, del mismo club.

Solo Hermínio Fernández aguantó el ritmo de Lucas y Alba, pero el resto de participantes entró con bastante diferencia sobre los vencedores. Tanto Lucas como Alba coincidieron en afirmar que las condiciones de la mar eran más complicadas que la travesía celebrada el pasado domingo en la playa de San Lorenzo, organizada por este mismo club. Especialmente expuestos a las olas estuvieron los nadadores en el tramo más abierto a la mar.

Los participantes en la categoría máster y aquellos nadadores populares tuvieron que realizar la travesía llevando una boya de seguridad, según la normativa impuesta por la Federación Española para este tipo de prueba, obligación que generó alguna protesta pero que en general fue bien acogida por la mayoría.

La próxima cita para los habituales de las pruebas en mar abierto será a partir de las 10.30 horas del sábado con la disputa de la travesía Playas de Oeste, la más larga de todas, con 5.500 metros entre las de Poniente y el Arbeyal.

Baloncesto



Diego Cuetos. | Marcos León

El base Diego Cuetos ficha por el Tartiere Auto Gijón

J. J. Gijón

El base gijonés Diego Cuetos, de 1,78 de altura y 19 años de edad, es nuevo jugador del Tartiere Auto Gijón para la próxima temporada. El jugador ya tiene experiencia en la Liga EBA, categoría en la que jugó la pasada temporada en las filas del Grupo Covadonga, con el que promedió 11,4 puntos y 3 asistencias en 26 encuentros.

Cuetos comenzó a jugar al baloncesto a los 7 años en el colegio Los Campos, del que pasó al Gijón Basket y luego al colegio San Fernando de Avilés, con el que ganó el campeonato de Asturias junior. Los dos últimos años jugó con el Grupo Covadonga, con el que logró el ascenso a EBA para volver al Gijón Basket, donde espera seguir con su progresión.

Tenis

Ramón del Olmo, único asturiano en el cuadro final del Dionisio Nespral

J. J. Gijón

El asturiano Ramón del Olmo se ha metido en el cuadro final del trofeo Dionisio Nespral tras superar la fase previa. Del Olmo tuvo ayer que doblar, imponiéndose por la mañana por 6-0, 3-6 y 10-6 a Nicolás García Torrealba y por la tarde a Alex Martínez por 3-6, 7-6 y

10-1. Martínez se había clasificado para el partido vespertino al superar por la mañana a Samuel de Felipe por 6-1 y 6-2.

El otro tenista de la previa que se clasificó para el cuadro final fue Enrique Giménez que por la mañana se impuso a Pablo de Lorenzo por 6-0 y 6-1 y por la tarde a Iker Gaztambide por 7-6 y 6-4. El torneo se ha visto condicionado por la



Ramón del Olmo durante su partido de ayer. | Ángel González

meteorología, ya que por la tarde comenzó a llover, lo que obligó a trasladar los partidos a las nuevas pistas cubiertas recientemente inauguradas.

El cuadro principal de torneo comienza a las 11 de la mañana de hoy con los primeros partidos mientras que la jornada de la tarde se reanuda a las 17 horas.

El torneo Dionisio Nespral forma parte del circuito IBP Series en su categoría más alta y repartirá más de 9.000 euros en premios entre los primeros clasificados. Entre los ganadores en ediciones anteriores hay jugadores del nivel de Pablo Carreño, Pato Clavet, Carlos Moyá, Albert Ramos, Feliciano López, Tommy Robredo o Richard Krajicek.